

Herren Kreisliga A Gr. 1

VfB Stuttgart III : TSV Stuttgart-Münster III
Donnerstag, 24.11.2022, 19:45 Uhr

Hönes bleibt gegen den TSV Stuttgart-Münster III ungeschlagen

Im Spiel der Herren Kreisliga A Gr. 1 traf der VfB Stuttgart III am Donnerstag, den 24. November im 8. Saisonspiel auf den TSV Stuttgart-Münster III. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:10 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Dustin Hönes. Auffällig war, dass der VfB Stuttgart III diese Partie mit 4 Ersatzspielern bestritt.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Hönes / Tews waren im Doppel gegen Lang / Fischbach nicht zu stoppen und gingen mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Ilg / Pörsch gelang es, Paetzel / Kärcher im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 2, der erst nach 36 Bällen endete und an Ilg / Pörsch ging. Beim 14:12, 11:3, 11:4 gegen Schalajda / Fehl fanden Bornefeld / Anhorn von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Dustin Hönes konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Gisbert Paetzel beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Recht kurzen Prozess machte derweil Christian Ilg beim 3:0 mit Rainer Lang und gewann die Partie damit nach Sätzen eindeutiger als sie im Vorfeld anhand der TTR-Werte eingeschätzt worden war. Dann ging es beim Spielstand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Hans-Werner Tews konnte im Spiel gegen Peter Fischbach einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Werner Pörsch kam mit der Spielweise von Volker Kärcher am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, die man auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen einschätzen musste, endete mit einem 3:1-Erfolg. Bei einem Spielstand von 7:0 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Stefan Fehl war daraufhin der Gastgeber Nils Bornefeld, konnte er am Ende seine Favoritenrolle im Entscheidungssatz doch noch bestätigen. Jürgen Anhorn gegen Ignatz Schalajda hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Beim Stand von 8:1 gingen die Spitzenspieler des VfB Stuttgart III und des TSV Stuttgart-Münster III in die Box. Unbeeindruckt von einem wenig später folgenden 2:0-Rückstand, kam Dustin Hönes gegen Rainer Lang dann besser ins Spiel und gewann die Partie noch im fünften Satz. Was eine Wendung des Spiels! Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Hönes zu Ende ging. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diesen Sieg hat der VfB Stuttgart III nun ein Punkteverhältnis von 11:5 auf dem Konto, während der TSV Stuttgart-Münster III nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 4:10 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den MTV Stuttgart II (VfB Stuttgart III) bzw. gegen den DJK Sportbund Stuttgart VII (TSV Stuttgart-Münster III).

Statistik:

VfB Stuttgart III

Doppel: Hönes / Tews 1:0, Ilg / Pörsch 1:0, Bornefeld / Anhorn 1:0

Einzel: D. Hönes 2:0, C. Ilg 1:0, H. Tews 1:0, W. Pörsch 1:0, N. Bornefeld 1:0, J. Anhorn 0:1

TSV Stuttgart-Münster III

Doppel: Paetzel / Kärcher 0:1, Lang / Fischbach 0:1, Schalajda / Fehl 0:1

Einzel: R. Lang 0:2, G. Paetzel 0:1, V. Kärcher 0:1, P. Fischbach 0:1, I. Schalajda 1:0, S. Fehl 0:1